
1

La liberté, en 
toute sérénité

SINCE 1998

témoignages de nos clients

Ils ont adopté Hit-Air

DÉCOUVREZ HIT-AIR 
le leader du marché 

Un airbag pour le cavalier, 

comment ça 
marche ? 



Pour beaucoup de cavaliers, monter à cheval 
est synonyme d’évasion et de liberté.

Bien s’équiper, c’est minimiser les risques 
pour justement préserver cette liberté.

C’est pourquoi certains équipements 
sont devenus au fil du temps 
indissociables avec le plaisir de 
monter à cheval. L’airbag est en 
passe de suivre cette voie, en 
devenant un accessoire essentiel 
tant il est prouvé qu’il minimise 
les lésions du tronc en cas 
d’impact. Initialement développé 
pour protéger les motocyclistes, 
ce produit a ensuite été 
décliné dans une gamme 
équitation.

À cheval, 
préservez votre 

liberté

Une marque japonaise distribuée dans plus

d’une trentaine de pays 

La première société au monde 
à développer et commercialiser en 2000 

un airbag destiné aux cavaliers

Une morphologie unique brevetée 
offrant le coussin cervical

le plus protecteur du marché

Gendarmerie, Police, Douanes
ont adopté en France l’airbag Hit-Air

pour leurs tenues motocyclistes

Le leader du marché
avec plus de 200 000 airbags

vendus dans le monde à ce jour

LES 
CERTIFICATS 

Les 
certif icats

Qui est 
Hit-Air ?

Homologué par le TUV Rheinland, organisme 
notifié n°0336 

Certifié CE selon la réglementation européenne 
en vigueur



Comment ça 
marche ?

L’airbag dit filaire repose sur le 
principe d’une liaison physique

entre la personne et son cheval. 
En cas de chute, la rupture de la sangle 
déverrouille le système embarqué et libère 
par percussion le CO2 contenu dans une car-
touche prévue à cet effet.

Quelle que soit la taille, c’est en moins de 
200 ms que l’airbag se déploie et protège 
l’individu par un ensemble de coussins d’air 
qui amortissent l’impact lié à la chute. La 
performance des airbags Hit-Air s’appuie sur 
une architecture brevetée avec notamment 
une protection excessivement complète de 
la colonne vertébrale, des cervicales jusqu’au 
sacrum et coccyx.

Protection 
complète brevetée 

cervicales, dos,
cage thoracique, abdomen, 

lombaires, coccyx

Cartouche
de CO2

lorsque le système est 
activé, le gaz est libéré 

immédiatement pour venir 
remplir les coussins d’air

Connecteur 
d’un simple clic,
il permet de connecter 
ou de déconnecter le 
gilet à la selle
du cheval

Gilet léger
discret et 
ergonomique 



Ils portent un 
airbag Hit-Air, 

et vous ?

Le cheval est pour eux un loisir ou une 
passion. L’équitation fait partie de leurs vies 
et ils n’imaginent pas vivre sans en faire. 
Découvrez les témoignages des clients Hit-Air 
qui ont adopté l’airbag comme accessoire de 
sécurité incontournable.

« J’ai débuté l’équitation à l’école maternelle 
et j’ai tout de suite été passionné. Mes parents 
m’ont inscrit au Centre Equestre de Coolus 
dans la Marne où j’ai rapidement eu envie de 
participer aux compétitions. Après l’obtention 
de mon bac,  j’ai eu l’opportunité de devenir 
cavalier professionnel. Je porte le gilet Hit-
Air depuis un an maintenant. Travaillant dans 
une écurie essentiellement composée de 
jeunes chevaux, j’ai vite adopté le gilet Hit-Air: 
c’est un confort de pouvoir monter en toute 
sécurité. Une chute toute bête arrive si vite que 
nous ne sommes jamais sûrs. Avec le gilet les 
risques sont diminués. Un seul bémol, étant 
l’esthétisme lors des compétitions, je pense 
que plus de cavaliers porteraient le gilet Hit-
Air si une veste de compétition pour homme 
était commercialisée alliant sécurité et chic. »

« Depuis plusieurs années, les cavaliers des 
Écuries du Lion d’Or ont fait le choix de porter 
des gilets Hit-Air qui en plus de la sécurité 
leur apportent confiance et relâchement, 
leur permettant ainsi d’améliorer leurs 
performances. En effet, les cavaliers n’ayant 
plus peur de la chute peuvent se concentrer sur 
l’apprentissage de l’équitation et la technique 
à plus haut niveau. Quelque soit le niveau 
des cavaliers le gilet airbag est indispensable. 
En tant que gérante d’un centre équestre et 
organisatrice de compétition, je souhaiterais 
vivement que le port du gilet devienne 
obligatoire au même titre que le port du casque. 
Beaucoup d’accidents graves pourraient ainsi 
être évités. »

Armelle Mannoni, gérante d’écuries

Baptiste Bohren, cavalier professionnel

« C’est un confort de pouvoir 
monter en toute sécurité. »

« Le gilet AIRBAG
est indispensable. »

Baptiste Bohren lors de la Grande Semaine de l’Elevage

de Fontainebleau 



« Depuis que j’ai mon Hit-Air,  je me sens 
beaucoup mieux à cheval, beaucoup plus en 
sécurité. Je le porte tout le temps même pour 
une balade au pas, il est vraiment top ! Je ne 
le sens pas vu qu’il est hyper léger. Même en 
ayant l’airbag par dessus la veste, on peut tout 
de même voir la veste. J’ai choisi un modèle 
discret qui permet de ne pas cacher ma veste 
de concours. Je ne peux plus m’en passer ! »

« Cette chute était impressionnante mais je 
m’en  suis sortie indemne, avec juste un trou 
dans mon pantalon et un peu sonnée. Ça a 
permis de faire une belle démonstration de 
l’efficacité d’un gilet airbag. Bravo et merci à 
Hit-Air. »

Ilona Rousseau, cavalière

Sara Brionne, cavalière professionnelle

« Je le porte tout le temps. »

« Je m’en sors indemne
avec un juste un trou dans 

mon pantalon. »

Ilona , 10 ans, sur une épreuve 1m10 en Août 2017

à Saint-Sébastien en Espagne. 

Sarah Brionne, cavalière professionnelle


